
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1569/2017 
  

 
Requer informações acerca da 
continuidade do Programa Zera 
Fila nas UBS – Unidades 
Básicas de Saúde da Zona Sul, 
(UBS do Jardim Laudissi, UBS 
do Jardim Vista Alegre e UBS 
do Jardim São Francisco).   
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que,  o Programa Zera Fila   está funcionando 

como muito êxito,   pois já reduziu um número expressivo nas filas de exames 
acumulados, e  de procedimentos médicos; 

 
CONSIDERANDO que, os vários procedimentos foram realizados  

no Centro Médico de Especialidades, Unidade Intensiva de Saúde (ao lado do 
terminal Urbano), Hospital Santa Bárbara e Serviços de referência fora da 
cidade; 

CONSIDERANDO que, com a vinda das 1.320 famílias no 
Residencial Bosque das Árvores, a demanda por serviços médicos aumentou 
consideravelmente nas UBS – Unidades Básicas de Saúde dos Bairros da 
Zona Sul. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º)   É possível a administração realizar ações do Programa Zera 

Fila, nas UBS – Unidades Básicas de Saúde da Zona Sul (UBS do Jardim 
Laudissi, UBS do Jardim Vista Alegre e UBS do Jardim São Francisco)? 

  
2º) Se a resposta for positiva, quando iniciará? 
 
3º) Outras informações que julgar necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de novembro de 2.017. 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


